
 

  

 

 

 

■ 遠藤 光治会員 お誕生･ご結婚 

■ 豊住 昇二会員 お誕生祝い 

■ 末次 哲朗会員   〃 

■ 奥津 雅史会員   〃 

■ 杉田 政男会員 ご結婚記念 

■ 高橋勝次郎会員   〃 

 
 

先週は浅水尚伸ガバナーと清水伸

洋ガバナー補佐をお迎えして公式訪

問例会とクラブ協議会が行われまし

た。大勢の会員の出席と例会委員会

の皆様のご協力ありがとうございま

した。 

気さくなガバナーでいろいろと話

ができました。終わってみるとアッ

という間に時間が過ぎてしまいました。久しぶりに緊張した時間だったよ

うな気がしました。藤堂幹事お疲れ様でした。 

「人類に奉仕するロータリー」奉仕することが出来るという喜びを再確

認させられる時間でした。 

また懇談会で増強の進捗状況が聞かれましたが、増強会員は「０」であ

ります。岩槻クラブは５名の増強がありました。 

会員の地域別数は浦和地区が430人・大宮地区・349人・与野地区145

人・越谷地区266人・川口地区290人・春日部地区140人・幸手地区79人・

蓮田地区56人と俄然岩槻は人数が少ないように思われます。声を掛け合っ

て増強を頑張って行いたいと思います。 

１１月３日は慈恩寺地区鹿室で「コスモス祭り」が行われます。かなり

広い範囲でコスモスが咲いています。地元の人はこの日に合わせて咲かせ

るそうです是非見に行きたいものです。 

今日は次週の社会奉仕活動での、県立養護施設「いわつき」の餅つきと

バーベキュー大会の打ち合わせとなります。子供たちが大変楽しみに待っ

ているそうですのでご協力の程よろしくお願いします。    

 

 
 

1. 地区より「グローバル補助金審査依頼

書」が届きました。  

 会長、幹事、会長エレクトには転送して

おりますので、ご確認をお願いします。 

2. 国際ロータリーより、「ポリオ撲滅のた

めに今こそ行動しよう」のメールが届き

ました。 

 ・10月24日（月） 世界ポリオデーで

す。 回覧します。 

3. ロータリー財団より橋本 昇会員にポールハリスフェローの賞状と

バッチが届きました。 

4. 同じくロータリー財団より斉藤公司会員、関根隆光会員、小宮 勇会

員そして橋本 昇会員に寄付の領収書が届きました。 

会長挨拶 阿津澤 清会長 本日の例会 
第1734例会 11月1日(火) 

３月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 

幹事報告 藤堂 昇幹事 

阿津澤年度(2016～2017)  
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第16例会 2016年11月1日発行 

第16例会 10月25日(火)1733号 
会 場 市民会館いわつき 401  
点 鐘 12:30 

テーマ 補助金事業打合せ 
 
担 当 地域社会奉仕委員会 

会   場 市民会館いわつき 401 

点   鐘 12:30 

例会テーマ  

 グローバル補助金セミナー報告  

 丹野寿明 国際奉仕委員長 

担   当 ロータリー財団委員会 

斉   唱 君が代･奉仕の理想 

ご来客紹介 阿津澤 清会長  

結婚誕生祝 親睦活動委員会 

会 長 挨 拶 阿津澤 清会長  

幹 事 報 告 藤 堂 昇幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿P委員長 

次回例会案内 
第1735例会 11月5日(土) 

会   場 児童養護施設いわつき 

例会テーマ 補助金事業 

担   当 地域社会奉仕委員会 
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 5. 同じくロータリー財団より１１月のロータリーレー

トが１ドル１０２円のお知らせが届きました。 

6. 米山記念奨学会より、清水常三会員、杉田政男会

員、田中徹夫会員、山崎和雄会員、阿津澤会長に

領収書が届いております。       

7. 今晩、午後6時30分より「第２回指名委員会・長期

ビジョン委員会」を寿々家にて開催します。 

8. 11/1(火)午後6時30分より「第６回役員・理事会」

が便利屋にて行われます。 

 

 
 

◆丹野寿明次年度会長 

 先日、事務局より「ア

ンケートのお願い」がＦ

ＡＸしてありますが、今

日現在で12-3名の方から

返信があります。１０月

末迄ですので、返信をお

願い致します。尚、無記

名でアンケートの内容以外にも気がついたことがあり

ましたら、記入して頂いて結構です。 

 

◆斉藤公司米山記念奨学委員長 

 米山奨学寄付に皆様の

ご協力を頂いております

が、先週のガバナー公式

訪問でも100%達成の大見

栄を切ってしまいました

ので、あと何人かの方の

ご寄付を頂くと100%にな

りますので、未だ寄付をしていない方は早めにご協力

をお願い致します。 

 

◆豊住昇二職業奉仕委員長 

 去る10月21日(金)に、

大宮パレスホテルにおい

て午後5時30分より「職

業奉仕セミナー」が行わ

れました。あいにく会

長・幹事は都合がつかず

欠席され、私一人になっ

てしまいましたが、参加して参りましたので、ご報告

いたします。講師は2570地区のバストガバナーの加藤

玄奘様で、私より2歳年下ですが、昔からＪＣのつな

がりのある方でした。内容は素晴らしいお話でした。

ロータリーの仲間も250名位出席していました。機会

がありましたら、皆さんも是非一度、聞いてみては如

何でしょうか。 

 

 

◆地域社会奉仕理事 山崎 和雄 

埼玉県立児童養護施設いわつき慰問 

「餅つき・バーベキュー大会」について 
 

地区補助金を利用した

事業、県立養護施設の子

供たちと一緒に餅つき・

バーベキューを楽しみた

いと思います。 

全員参加で、いろいろ

と仕事の分担があります

ので、ご協力のほどよろ

しくお願いいたします。

詳細は下記の通りです。 
 

記 
 

日 時   平成２８年１１月５日（土）・１２時食

事開始。 (雨天決行) 

場 所   埼玉県立児童養護施設いわつき 

      さいたま市岩槻区徳力２０６ 

      ＴＥＬ０４８－７９４－４５３１ 

集合時間  会員は１１時現地集合、 

 委員会の人は１０時３０分集合。 

地区補助金 １４２，８００円 

対象人員  園児90人、職員20人位、会員20人位、手

伝い7人位。 

      米山奨学生5人位・・・計 140～150人 

服 装   Rヤッケ着用又は前掛け(エプロン) 

本日のテーマ 補助金事業について  
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３分間スピーチ 

 

 

 
 

◆奥津雅史会員 

私は日頃、お店のサー

ビスについては、いろい

ろと気を使っておりま

す。何故人は物を買うの

か？ 何故人は物を買わ

ないのか？…と云う事を

研究して、少しでも勉強

しお客様に喜ばれるようにやっております。そしてア

ルバイトさんも1年生、経営者も1年生…と云う思いで

日々努力しておるつもりです。 

 

◆中里 仁会員 

「鹿室のコスモス祭

り」について、14年位前

に始まったと記憶してお

ります。元々は減反の為

に空き地に、初めはヒマ

ワリなどを植えたりして

おりましたが、今は「コ

スモス」を植えて、その他サツマイモ、大根なども

作ったものを販売もしています。場所は内牧あたりで

すので、時間のある方はぜひ来て見て下さい。 
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予 算 

 

収      入 支      出 

地区補助金         142,800 材料費             140,050 

社会法委員会費        23,600 飲物・食器等           10,900 

例会食事費 28人×1,200   33,600 調理器具・ガス代等          44,000 

  予備費               5,050 

合  計        200,000 合  計         200,000 

写真(上)は401号室の例会風景、(中)は司会

の手ほどきを受ける藤田恵子会員、公式訪問

の司会といい、大分慣れて参りました。 (下)はｽ

ﾏｲﾙ報告の橋本かほる会員と出席報告の丹野

寿明会員、 いつもご苦労様です。 
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阿津澤 清  ガバナー公式訪問終了しました。ご協

力ありがとうございました。 

藤堂  昇  先週はガバナー公式訪問、お疲れ様でし

た。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

豊住 昇二  21日(金)の地区職業奉仕セミナーに出

席しました。大盛会でした。 

斉藤 公司  米山奨学金寄付、ご協力ありがとうご

ざいます。あと少しで目標の100%に届

きます。 

山崎 和雄  11/5 の も ち つ き・Ｂ Ｂ Ｑ ( バ ー ベ

キュー)には、お手伝い宜しくお願いし

ます。 

清水 裕次  公式訪問も終わり、会長・幹事もほっ

としている事でしょう。 

菊池 和彦  本日、ジョルダン君は他クラブへ卓話

に行っています。私は二日酔いです。 

杉田 政男  公式訪問、無事終了。役員の皆さん有

難うございました。 

丹野 寿明  例会変更に関するアンケートを10月31

日までに、回答いただけます様お願い

致します。 

宮本 和寿  公式訪問も無事終り、阿津澤年度も一

山越えました。体調に気を付けて頑張

りましょう。 

青山いづみ  朝夕冷え込んで来ました。皆さん、お

身体に気を付けて。 

中里  仁  秋の気温になりましたね。 

小宮  勇  大分、寒くなりました。 

藤田 恵子  急に朝晩冷え込むようになってきまし

た。皆様、風邪などひかないように、

体調にご留意ください。 

田中 徹夫   加藤 和正   関根 隆光 

奥津 雅史   橋本  昇   橋本かほる 

清水 常三 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2016～’17年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   阿津澤 清 

例 会 場  さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  藤堂  昇 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 裕次 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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会員の情報( Member Information) 

クラブ及び地区を援助し、ロータリアンとの連絡

を円滑にする努力の一環として、ＲＩは、次の主要

業務を行うことのみを目的として、ＲＣ会員に関す

る個人情報を収集する。 
 

1. 請求 

2. ロータリー財団の支援 

3. 地区大会、ＲＩ及び財団委員会、実行グループ、

他の任務への会長および財団の任命の見込み候

補者の特定。 

4. 会員傾向の把握、会員の特徴の調査、統計分析

の作成、会員の退会防止の支援。 

5. 特定の語学能力および／または専門的な技能を

備えたロータリアンを探し出すこと。 

6. 地区委員長及びＲＩのプログラムや奉仕プロジェ

クトに関与する他の人々への情報や更新事項の

提供。 

7. ザ・ロータリアン誌及び地域雑誌の支援。 

8. 広報活動に関する指針をクラブ及び地区に提供

する事。 

9. クラブ・レベルに周知させるための当組織の重要

なメッセージや情報を地区指導者に伝達する。 

10. 国際大会や特別行事への参加計画を助長するこ

と。 

11. ＲＩの免許制度の下で認可されている、公式被免

許業者の説明資料をＲＣ、地区、及び地区指導

者へ配布すること。 
 

クラブ、クラブ役員、クラブ委員会委員、及びロータリ

アンの名簿を他団体に提供してはならない。 

ニコニコBOX金額報告  

10/25合計 ２６，０００円 

今年度累計 ４８８，０００円 

出席報告  

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

10/25 
免除2名 

28 
(3) 

21 
(3) 4 3 96.00% 

10/11修正 

免除2名 
28 
(2) 

22 
(2) 3 1 88.46% 


